

Rétrospective des opérations de construction d'AMU

Review of AMU's construction operations

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.
Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.

Réhabilitation de bâtiments sur le site Saint Charles à Marseille

Rehabilitation of buildings on the Saint-Charles Campus in Marseille

Ce projet a permis de regrouper des unités de recherche pour développer des synergies et bénéficier d'équipements communs de qualité, des espaces d'enseignement et leur redéploiement en cohérence avec les laboratoires associés à la recherche. Il permet, notamment, d'accueillir l'Institut de Mathématiques de Marseille (I2M) sur le site.

Ce projet a été réalisé par I-LOT ARCHITECTURE et livré en février 2024.

This project has enabled research units to be grouped together to develop synergies and benefit from high-quality shared facilities, teaching spaces and their redeployment in line with the laboratories associated with the research. In particular, it has enabled the Institut de Mathématiques de Marseille (I2M) to be housed on the site. The project was carried out by I-LOT ARCHITECTURE and delivered in february 2024.



Rejoignez le réseau !
Join the network !



Financements

Financing

7.7 millions d'euros
million euros



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : ganaelle.papion@univ-amu.fr

www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier